

Soumis et lu

(1) un rapport du surintendant de l'Île Sainte-Hélène, informant la Commission que pendant la nuit du 14 au 15 courant, à cause de l'accumulation de la neige sur le toit du carrousel, ladite bâtisse s'est effondrée;

(2) un rapport de l'inspecteur des bâtisses, déclarant que l'effondrement de la bâtisse du carrousel est due à l'accumulation de la neige sur le toit de ladite bâtisse;

(3) une opinion des avocats de la Ville, disant qu'après avoir examiné le rapport de l'inspecteur des bâtisses, celui du surintendant de l'Île Sainte-Hélène et le bail entre la Ville et M. Arcade Dépatie, ils en sont venus à la conclusion que le locataire des privilèges d'amusement dans l'Île Sainte-Hélène est responsable vis-à-vis la Ville de tous les dommages audit carrousel. Il est en conséquence

Résolu: De renvoyer aux avocats de la Ville tous les documents, avec instructions de prendre les procédures nécessaires pour protéger les intérêts de la Ville en rapport avec cet accident.

—Soumise une réclamation de \$100 de M. Beaugrand-Champagne, pour la préparation d'un plan pour la ferme Fletcher.

Le secrétaire informe la Commission que la préparation de tel plan n'a jamais été autorisée par la Commission des Parcs. Ladite réclamation est en conséquence rejetée.

—Soumis un avis du département de l'inspecteur des bâtisses, à l'effet que la devanture en pierre de la vieille prison dans l'Île Sainte-Hélène menace de tomber.

Résolu: De donner instructions au surintendant de l'Île Sainte-Hélène de lui faire subir les réparations nécessaires.

—Soumis et lu un rapport de M. Desmarteau, surintendant de l'Île Sainte-Hélène, informant la Commission qu'à cause des fortes tempêtes de neige, il a dû employer des hommes pour enlever la neige du toit des bâtisses de l'Île Sainte-Hélène, et qu'il lui a fallu dépenser pour enlever la neige des bâtisses louées à Madame Dépatie \$9.75, et pour enlever celle des bâtisses de la Ville, \$11.25.

Résolu: De recouvrer de Madame Dépatie le montant dépensé pour enlever la neige de la bâtisse à elle louée, savoir: \$9.75.

Le président informe la Commission que la députation nommée par le Conseil chargée d'avoir une entrevue avec le gouvernement de la Puissance, au sujet de l'école militaire, s'est rendue à Ottawa, le 21 du courant, et après une conférence avec le Ministre de la Milice, elle a obtenu l'assurance que la question de l'école militaire et de la cession de l'Île Sainte-Hélène seraient réglées sous un court délai.

—Soumise et lue une offre de M. R.-A. Mainwaring, de deux lopins de terre pour l'établissement d'une école militaire.

Déposée sur le bureau.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 22 février

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Bumbray, Paquin, Robillard, Turner et Ricard.

—Soumise une lettre de M. M. Papineau, locataire de l'étal No 20 dans le marché Bonsecours, rue Saint-Paul, demandant la permission de remettre son étal à la Ville.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et que recours soit gardé contre M. Papineau jusqu'à l'expiration de son bail.

—Soumises les soumissions suivantes pour la location de l'étal en question du marché Bonsecours, rue Saint-Paul, savoir:

Anthime Dalbec, offrant \$1.50 par semaine.

G. Fisette, offrant \$8.00 par mois.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Que ledit étal soit loué à M. Anthime Dalbec, aux prix et conditions spécifiés dans sa soumission.

—Soumise une lettre de M. A.-W. Bonner, boucher, locataire de la moitié des étaux Nos 28, 30, 31, 32, 33 et 34, du marché Bonsecours, disant qu'il discontinuera la location de ses étaux le 1er mai prochain.

—Soumise une lettre de M. A. Bessner, boucher, demandant à louer, à partir du 1er mai prochain, les étaux en question, aux conditions ordinaires.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

—Submitted and read

(1) a report from the superintendent of St. Helen's Island informing the Committee that during the night of the 14th to 15th inst, owing to the accumulation of snow on the roof of the merry-go-round, said building collapsed breaking the structure.

(2) a report from the Building Inspector, stating that the collapse of the Merry-go-round building was due to the accumulation of snow on the roof of same.

(3) an opinion of the City Attorneys, stating that after having examined the report of the Building Inspector and of the superintendent of St. Helen's Island, and the lease between the City and Mr. Arcade Dépatie, they came to the conclusion that the lessee of the amusement privileges in St. Helen's Island is responsible to the City for all the damages to said merry-go-round. It was accordingly

Resolved: To refer back all the documents to the City Attorneys, with instructions to take the necessary proceedings to protect the City's interests in connection with this accident.

—Submitted a claim of \$100, from Mr. Beaugrand-Champagne, for the preparation of a plan of Fletcher's Field.

The secretary informed the Committee, that the preparation of such a plan had never been authorized by the Parks and Ferries Committee.

Said claim was therefore rejected.

—Submitted a notice from the Building Inspector's Department to the effect, that stones on the frontage of the old gaol in St. Helen's Island are threatening to fall.

Resolved: To instruct the superintendent of St. Helen's Island to make the necessary repairs.

—Submitted and read a report from Mr. Desmarteau, superintendent of St. Helen's Island, informing the Committee that owing to the heavy snow storms, he had to employ men to clear the roof of the buildings in St. Helen's Island, and that he had spent in order to remove the snow from the buildings rented to Mrs. Dépatie, \$9.75. To remove snow from City's buildings, \$11.25.

Resolved: To collect from Mrs. Dépatie the amount spent to remove the snow from the building rented to her, viz: \$9.75.

—The chairman informed the Committee that the delegation appointed by the Council to interview the Dominion Government with regard to the military school, had proceeded to Ottawa on the 21st inst. and after a conference with the Minister of Militia had obtained the assurance that the question of the military school and of the cession of the St. Helen's Island would be settled within a short delay.

—Submitted and read an offer from R. A. Mainwaring, of two tracts of land for the establishment of a military school.

Laid on the table.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 22nd of February.

Present: Ald. Lévy, chairman, Bumbray, Paquin, Robillard, Turner and Ricard.

—Submitted a letter from Mr. M. Papineau, lessee of stall No. 20 in Bonsecours market, St. Paul street, asking permission to give up said stall.

Resolved: To grant said request and that Mr. Papineau be held responsible until the end of the lease.

—Submitted the following tenders for the rental of said stall, in Bonsecours market:

Anthime Dalbec, offering \$1.50 per week.

G. Fisette, offering \$8.00 per month.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That the stall be rented to Anthime Dalbec on the terms specified in his tender.

—Submitted a letter from Mr. A. W. Bonner, butcher, part lessee of stalls Nos 28, 30, 31, 32, 33 and 34, Bonsecours market, stating he would not need said stalls on the 1st of May next.

—Submitted a letter from Mr. A. Bessner, butcher, offering to rent, from 1st of May next, the said stalls, on the ordinary terms.

On motion of Ald. Robillard, it was